

Carl Victor



- mit bürgerlichem Namen **Christian von der Hecken** - wurde am 3. 12. 1944 in Gmunden geboren. Seine ersten Segelerlebnisse hatte er mit 6 Jahren am Traunsee. Die Volks- und Hauptschule besuchte er in Gmunden, die HTL in Steyr und ab 1966 die Hochschule für Welthandel in Wien. Er brachte es dort jedoch nur bis zum cand. merc.

- Grund Exzessives Bergsteigen: 2 Expeditionen - Hindukusch / Afghanistan (Lungkho Gruppe - knapp 7000 Meter), Karakorum / Pakistan (K6, 7.280 m - selbst aber nur bis 7000 Meter gekommen). Seit 1971 ist er selbstständig.

Im Mai 1974 machte Christian bei der Hanseatischen Jachtschule in Glücksburg den Segelschein, in den folgenden 10 Jahren dann ein bis 2 Törns jährlich, hauptsächlich in der Ägäis, aber auch in der Ostsee. 1983 war es dann soweit, er legte sich sein eigenes Schiff, die „Waltzing Matilda“ - eine Jeanneau 32, zu. Bis 1989 befuhr er jeweils 6 bis 9 Monate jährlich das Mittelmeer zwischen Gibraltar und Zypern. 1989 segelte er von Valencia aus über Gibraltar, Madeira, die Kanaren und Kap Verden nach Martinique. Mit seiner Partnerin Sylvia verbrachte er 2 Jahre in der Karibik zwischen den Virgin Island und Venezuela. Die Höhepunkte dieser Zeit waren der Karneval in Trinidad und die Antigua Sailing Week.

Da Aussteiger zu sein allein zu langweilig war, startete er unter dem Namen „Carl Victor“ erste Versuche als Journalist. Er fotografierte und schrieb in der Folge hauptsächlich für „Segeln“, „Yachtrevue“, aber auch für die „Presse“, „Freie Fahrt“ und andere Magazine und Zeitungen.

1992 segelte er sein Schiff einhand von Venezuela nach Miami. Anschließend folgte ein großer Törn an der Ostküste der USA (Miami hoch bis New London - Mystic Seaport Museum - New York - Hudson River hoch bis Albany - Delaware River - Chesapeake Bay - Potomac hoch bis Washington DC - Intracoastal Waterway zurück nach Miami - Key West - Golf von Mexiko). Dann folgte eine große 6-monatige Reise rund um die USA, wo er besonders viel als Reisejournalist arbeitete.

Seit 1995 ist er wieder zurück in Österreich. Er arbeitet weiter als Journalist, wobei sich das Schwergewicht immer mehr auf Charter- und Revierberichte verschiebt. Nebenbei baut Christian von der Hecken eine Handelsagentur auf, die in all den Jahren sein 2. Standbein ist.

Quelle: Aus dem Internet > Yacht Info - <http://www.rege.co.at/index.php?id=46>